

# 茨商連第45回定期総会を開催

## インボイス制度の廃止と消費税減税は 中小事業者救済に直結する最優先課題です！



茨商連第45回定期総会は6月8日、鉾田市内で開催。代議員や評議員等34人が参加しました。

たかのはし信一県連会長は、米価高騰で価格の安定が必要だが、農家の収入確保も重要と力説。日立民商は会員の誕生日プレゼントにクオカードを直接届け、9月末までにあと半分届けたい。水戸民商は「小規模事業者登録制度」創設の申し入れや社保料の分納を認めさせた経験を報告。土浦民商は元請に言われるままにインボイス登録したこと、新会員歓迎会で外国人会員との対話が深められたこと。鹿行民商は農家が大幅に減っている。インボイスはシルバーで働く高齢者にも影響が。県南民商は消費税は安定財源というが結局、零細業者と国民に負担を押し付けている告発。婦人部では単料理教室の再開を報告しました。

### 所得税法56条見直し 請願不採択に…常総市

常総市6月議会に提出していた「所得税法第56条の見直しを求める請願」はこの程、採決の結果、賛成少数により不採択となりました。

この請願は、土浦民商と県南民商が合同で提出していたもので、県内7番目の自治体採択を目指していましたが実現には至りませんでした。

不採択の理由については「白色申告者の記帳義務化がされ、青色と白色の差はなくなっているとしているが、実際には記帳の仕方にも大きな差があること、事業所得を分割し、税負担の軽減を図ることを防止することも考えられる」としています。

請願人代表の江口直子さんは、「簡単には採択されるとは思わなかった。引き続き、56条の見直しを求めて生きたい」と、闘志を燃やしていました。

### 国民平和大行進

7月7日 午後3時  
取手市・市役所前

### 県南民商定期総会

7月13日(日) 1時半受付

### 無料法律相談会

8月6日(水) 午後2時より  
電話予約が必要ですよ

### アロエの植木譲ります

無料でお分けします。民商事務所まで



### 前進座公演を観劇

前進座歌舞伎公演が6月1日、東京・池袋のサンシャイン劇場で行われ、県南民商からは3人が観劇しました。

参加者からは「これまでの講演で一番良かった。途中で眠ることがなかった」「ストーリーが分かりやすく、言葉も関西弁でのやり取りもあつたが、最後までほとんど理解できた」「無理な笑いではなく、自然とこみあげてくる面白さだった。次回作が楽しみ」、などの感想が寄せられました。

### 建設国保の加入は民商で

- 個人事業で建設業の方が対象です
- 保険料は定額制なので安心です
- 休業5日以上の場合、補償があり
- 医療費が月17500円以上は還付

### 労災・雇用保険の加入を

- 建設業なら事業主のみでも加入が(大工・左官・管・電気・塗装等)
- 保険料は年3回の分割払い
- 他の組合よりも低い手続き費用

### 民商共済会はあなたの味方

- ◆ 会員・配偶者は無条件加入
- ◆ 月1000円で入院1日3000円
- ◆ 3日以上入院で120日分まで給付
- ◆ 75才で長寿祝金(65未滿加入)